

Recd le 21-4-44

cher Monieur

Bien reac votre lettre sur sujet du royaume d'
Castille et je vais essayez d'y repondre

Je n'en ai pas connu madame Truffet. Lors de la
Resistance non etrom tres cloisonnés et muni d'un
pseudonyme. Dans les réunions armées il y avait
beaucoup de monde et la memoire est difficile
les motivations - Elles sont différantes, car c'est un
ensemble. ayant fait la guerre j'ai été très heureux
en Juin 1940 comme tant le monde, c'était fini
mais voilà j'étais prisonnier als ! sans doute
pas pour longtemps

Le fut la guerre entre François en Syrie d'où
un doute sur le comportement français de Petain
ancien ministre de l'armement, nous avons manqué
d'armes, les bras antiracistes, se vassaient vis à
vis des Allemands, le comportement des forces vis
à vis des populations asservies ou leur prospérité po-
pulation, travaillant au même temps contre compla-
cent la propagande. Pour moi le nazisme était
un réel de nihilisme donc il fallait se combattre
de ce pour par de petits sabotages j'ai apporté ma
modeste contribution

Embarqué en 1942, femme marin, j'ai repris mon

service à la SNCF à Vannes où mes fonctions
subalternes me mettaient en contact avec les allemands
les mouvements d'allemand (en académie) facilitaient
mes relations. Tandis que le lecteur de l'écriture zo
étrigée me permettait de connaître les prévisions de
transport date, origine, destination, chargement etc
chaque jour j'allai la voir.

Contacté par Jean Sion apprendre Faucan, circonscription,
une phrase dite que je décris rectiligne à la
radio anglaise et ce fut l'accord. Je transmettais
tous les renseignements recueillis sans oublier les
petits salutaires, devenir de mon état de prisonnier.
Je ne connaît pas mon contact et une autre
personne

Histoires et anecdotes qui personnellement j'aurais
guises car je suis satisfait de ces deux "en" rien de
spectaculaire

Pas de document, par même mon engagement dans
les F.F.L. (une page d'écriture divisée en deux)
de rebours "l'autre" a dit le chargement de mon
du END trop couru et j'envisage le lieu d'or
ou j'enverrai photo au grand mire

Posté à Bordeaux je la saute avec le
permis

avec mes sincères amitiés

